

# *Condecoran en Cuba a escritora afroestadounidense Alice Walker (+Fotos)*

---



**Fotos: Prensa Latina.**

La Habana, 31 ene (RHC) Por decreto presidencial, la escritora afroestadounidense Alice Walker recibió este miércoles en La Habana la medalla Haydeé Santamaría, en acto efectuado en Casa de las Américas.

Walker recibió la condecoración de manos del ministro cubano de Cultura Alpidio Alonso, en reconocimiento a su apoyo y profundización de los vínculos de su país con la mayor de las Antillas, fundamentadas en la hermandad y solidaridad en el plano cultural y político, de acuerdo con los

fundamentos expresados en el decreto firmado del presidente Miguel Díaz Canel.

También a los méritos alcanzados como resultado de su obra literaria, en los que ha abordado con total honestidad los temas de desigualdad racial y de género, entre los que destaca su novela *El color púrpura*, y por su permanente reclamo al caso del cruel e injusto bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estado Unidos contra Cuba.

La medalla Haydeé Santamaría se otorga a ciudadanos y colectivos de Cuba y de otros países que, con una vida útil y una obra intelectual de alta calidad a lo largo de años, haya contribuido a los objetivos a los que aspira Casa de las Américas, el enriquecimiento de la genuina cultura de nuestra América y a su integración por vías culturales.



Por su parte, la escritora estadounidense agradeció la condecoración, las obras de arte obsequiadas, y el recibimiento que una vez más le dio el pueblo y gobierno cubanos en esta visita a la isla.

Ponderó la firmeza de Cuba ante las adversidades y el impacto del bloqueo, y recordó la influencia de Haydeé Santamaría en la historia y la cultura cubanas, y también el legado revolucionario de su hermano Abel Santamaría, uno de los históricos asaltantes al cuartel Moncada.

En las palabras de elogio, la laureada poetisa cubana Nancy Morejón resaltó el estrecho vínculo de Walker con la isla y con el líder revolucionario Fidel Castro, así como con el activismo feminista y la lucha por la paz.

También subrayó el impacto que ha tenido la literatura de esta escritora afroestadounidense a nivel mundial, su tratamiento de temas de racialidad, género y derechos humanos en su obra, y su compromiso de lucha con los pueblos más vulnerables y oprimidos.



Participaron en el acto de condecoración personalidades de la cultura cubana como el presidente de Casa de las Américas, Abel Prieto, y otras figuras y estudiosos relevantes de este ámbito.

Walker asistió a la sala Che Guevara de Casa de las Américas junto a parte de su familia y a una delegación de unos 70 escritores y promotores culturales de Estados Unidos.

Allí se realizó este miércoles un encuentro con esta agrupación del Espacio Cultural Busboys and Poets («Ayudantes de camareros y Poetas») que agrupa a escritores, activistas, pensadores y soñadores solidarios con Cuba. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345963-condecoran-en-cuba-a-escritora-afroestadounidense-alice-walker-fotos>



**Radio Habana Cuba**